

## Le CME

Au CME, nous assistons et participons à des réunions au service de Saffré. On va vous expliquer le CME.

Pour commencer, il faut voter pour des candidats.

Pour être candidat, il faut être en classe de CM1. Anais, Marie, Enzo, Camille, Hombeline, Ambre et Amandine se sont présentés pour le CME.

Le CME veut dire le Conseil Municipal des Enfants.

Ensuite, à la maison, les élèves, qui se sont présentés, ont écrit leur profession de foi. Elles ont été affichées sur les fenêtres de la classe.



Puis, lorsque les élèves sont prêts, les candidat(e)s vont dans des autres classes pour présenter leurs idées et propositions.

Le 04 décembre, toutes les classes ont voté. Chaque élève a mis dans l'urne son bulletin et a voté. Puis le dépouillement a commencé.



Les élus de l'année derrière ont fait le dépouillement: Lorine et Timéo.

Justine et un monsieur de la mairie sont venus annoncer les résultats.

Les gagnants de cette élection, Anais et Enzo ont reçu des enveloppes avec la convocation à leur 1<sup>ère</sup> réunion. Au début, ils vont échanger leurs idées

Anais et Noé